

MBS Education Medicis Business School

mbseducation.fr



MBS Éducation est un centre d'examen de l'Éducation Nationale et centre agréé de passage de l'examen du Toefl. Ce centre de formation vous propose de poursuivre vos études supérieures au travers d'un parcours complet du BAC au BAC+5. En effet, vous pourrez intégrer les cycles en formation initiale au sein de MBS Education et en Alternance ou Apprentissage avec leur CFA Formeko. Vous pourrez obtenir des diplômes reconnus (d'état, universitaires ou RNCP), intégrer des expériences à l'international, acquérir des compétences opérationnelles, en bref, préparer votre futur projet professionnel avec les meilleurs accompagnements.

Le centre offre un encadrement pédagogique et humain tout au long de la formation. Les cours sont dispensés par des formateurs de haut niveau et des professionnels de l'entreprise. Les professeurs sont majoritairement jury d'examen.

Situé dans le 13^e arrondissement (Place d'Italie), à Paris, MBS Education bénéficie des synergies offertes par des quartiers à la fois vivants, universitaires et culturels. L'ambiance chaleureuse de nos deux campus (Colonie et Reculettes) est propice à l'épanouissement de tous les apprenants.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

2.Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen – Marketing
- Bachelor Européen – Marketing Digital

Autres formations et certificats proposés par l'école

Les Brevets de Technicien Supérieur (BTS)

- BTS – Tourisme
- BTS – Professions Immobilières
- BTS – Support à l'Action Managériale
- BTS – Gestion de la PME
- BTS – Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- BTS – Management Commercial Opérationnel
- BTS – Comptabilité & Gestion
- BTS – Commerce International



LANGUES D'ENSEIGNEMENT Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Les Summer Schools** : programme internationaux proposées par les établissements partenaires (France, Europe, Amérique du Nord, Asie, Moyen-Orient, Australie et Afrique)
- **Coopération pédagogique** : Il est possible grâce aux partenariats internationaux dont dispose MBS de bénéficier dans certains pays du suivi des programmes de l'école (Maroc, Benin, Côte d'Ivoire, Mali et Togo)

INFOS PRATIQUES

5 rue des Reculettes

75013 Paris

FRANCE

+33 (0)1 45 35 28 28

info@groupemedicis.com



INFOS RÉGION

Transports

Metro Place d'Italie : Ligne 5, 6, 7

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84

Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3GmyB3X>

Équipes de sport emblématiques

Paris Saint Germain FC (PSG)

www.ol.fr/fr-FR/prehome

Sport dans la région

www.paris.fr/sport

LES + DE L'ÉCOLE

En Amont de l'entrée en formation :

- Sessions de coaching et ateliers,
- Réalisation de votre CV,
- Mise à jour de votre profil numérique professionnel,
- Accompagnement dans la méthodologie de recherche de poste d'alternance
- Sessions de simulations d'entretiens d'embauche

Pendant la formation :

- Ateliers professionnels : Business Game
- Suivi individualisé de votre progression pédagogique
- Mise à disposition des outils numériques : salle informatique équipée des logiciels appropriés à votre formation
- Intégration au réseau étudiants et Alumni de l'établissement afin de favoriser les échanges d'expériences avec les mentors.
- Une incroyable ouverture sur le monde grâce à environnement multiculturel : près de 20 nationalités sont présentes !

En fin de formation :

- Bilan de parcours, accompagnement dans la poursuite d'études ou l'entrée sur le marché du travail
- Atelier CV
- Proposition d'offres de postes via la plateforme Alumni de l'établissement



VIE ASSOCIATIVE

- **Plateforme Alumni** : réseau d'anciens élèves et des étudiants actuels (parrainage, mentorat...)
- **Activités et événements Internes collectifs** : Business Game, soirée d'intégration, Job Dating...)



CHIFFRES CLÉS

730 étudiants

30 partenariats

11 ans d'existence

2 campus (Paris)

2/3 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que FEDE : **ualiopi, CFA Formeko**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

MBS Education Medicis Business School

mbseducation.fr



MBS Education is an examination centre for the French Ministry of Education and a TOEFL-accredited testing centre. It offers higher-educational courses ranging from secondary to master's level. Students may join our full-time MBS Education programmes or else enrol in one of our sandwich-training or apprenticeship programmes via their CFA Formeko. At the institution you will have the opportunity to obtain a recognised degree (French government-accredited, university-accredited or RNCP-listed), to gain experience abroad, to acquire hands-on professional skills and, overall, to prepare your future career in the best possible conditions.

The centre offers educational and pastoral support throughout its programmes. Lessons are taught by high-level instructors and active professionals in the appropriate sector. Most teachers are also examiners.

Located in Paris's 13th arrondissement (Place d'Italie), MBS Education benefits from a local area combining a lively social life, a student neighbourhood and numerous cultural attractions.

The friendly atmosphere of our two campuses (Colonie and Reculettes) provides ideal conditions for students to learn and grow.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

2. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Marketing
- European Bachelor's – Digital Marketing

Other programmes and certificates offered by the institution

Brevets de Technicien Supérieur (BTS)

- BTS – Tourism
- BTS – Real Estate Careers
- BTS – Managerial Support
- BTS – SME Management
- BTS – Negotiation and Digitalisation of Customer Relations
- BTS – Commercial Management Operations
- BTS – Accounting and Administration
- BTS – International Commerce



TEACHING LANGUAGES

French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **Summer schools:** international programmes offered by partner institutions (France, Europe, North America, Asia, the Middle East, Australia and Africa)
- **Educational cooperation:** thanks to MBS's international partnerships, it is possible to follow our programmes in certain other countries (Morocco, Benin, Cote d'Ivoire, Mali and Togo)



PRACTICAL INFOS

5 rue des Reculettes
75013 Paris
FRANCE

+33 (0)1 45 35 28 28
info@groupemedicis.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Underground station:
Place d'Italie – lines 5, 6 and 7

Tourism

www.parisinfo.com
Local government
www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84

Famous heritage

<https://bit.ly/3GmyB3X>

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG)
www.ol.fr/fr-FR/prehome
Sport in the region
www.paris.fr/sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

Pre-programme:

- Coaching sessions and workshops
- CV writing
- Updating of your online professional profile
- Information on how to find a sandwich-training placement
- Mock job-interview sessions

During the programme:

- Professional workshops: Business Game
- Personalised monitoring of your academic progress
- Access to digital tools: computer rooms equipped with appropriate software
- Membership of a network of current and former students so as to foster experience-sharing with mentors
- The world on your doorstep: a multicultural environment with students from over 20 countries!

At the end of the programme:

- Review of studies so far and assistance in applying for further studies or looking for a job
- CV workshop
- Job offers via the institution's alumni platform



CAMPUS LIFE

- **Alumni platform:** network of current and former students (sponsorship and mentoring etc.)
- **Activities and on-campus events:** Business Game, freshers evening, job dating, and more



KEY FIGURES

730 students
30 partnerships
11 years of existence
2 campuses (Paris)
2/3 events par year

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, CFA Formeko



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles